

Evangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (3, 1-12)

« Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche »

En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Jean est celui que désignait la parole prononcée par le prophète Isaïe : Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers.

Lui, Jean, portait un vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins ; il avait pour nourriture des sauterelles et du miel sauvage. Alors Jérusalem, toute la Judée et toute la région du Jourdain se rendaient auprès de lui, et ils étaient baptisés par lui dans le Jourdain en reconnaissant leurs péchés. Voyant beaucoup de pharisiens et de sadducéens se présenter à son baptême, il leur dit : « Engeance de vipères ! Qui vous a appris à fuir la colère qui vient ? Produisez donc un fruit digne de la conversion. N'allez pas dire en vous-mêmes : “Nous avons Abraham pour père” ; car, je vous le dis : des pierres que voici, Dieu peut faire surgir des enfants à Abraham. Déjà la cognée se trouve à la racine des arbres : tout arbre qui ne produit pas de bons fruits va être coupé et jeté au feu. Moi, je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion. Mais celui qui vient derrière moi est plus fort que moi, et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient dans sa main la pelle à vanner, il va nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera son grain dans le grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »

À propos de l'évangile de ce dimanche.

... Convertissez-vous ...



« Moi, je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion. »

Mt (3,11)

L'Evangile de ce jour est une invitation à nous convertir au rêve et à « la mentalité de Dieu ». Or, nous pensons souvent que la conversion c'est seulement pour les autres, mais elle est nécessaire pour chacun et chacune d'entre nous ! Et, l'Evangile nous incite à nous questionner : Cette nouvelle période de l'Avent sera-t-elle, pour moi, un temps de «renouveau», de «changement»,

de « conversion » ? Ou vais-je continuer à ronronner ma vie, calé confortablement dans mon fauteuil ?

La seule manière de vraiment célébrer Noël en chrétien, c'est de le célébrer en converti. Qu'est-ce que je peux changer dans ma vie pour rendre la vie des autres et la mienne plus heureuse ? Changer mon tempérament agressif ? ma capacité de démolir les autres ? la paresse qui m'empêche de m'engager et de faire quelque chose pour les autres ? corriger mon orgueil qui refuse de faire le premier pas et de pardonner ? ... Se convertir, c'est changer de direction.

La conversion n'est jamais faite une fois pour toute. C'est pourquoi, au début de chaque eucharistie, nous nous reconnaissons pécheurs et demandons pardon au Seigneur. Ce qui importe, c'est la persévérance. Ne pas lâcher. Ça prend toute une vie pour devenir de vrais chrétiens. Nous sommes donc invités à nous convertir : **« Convertissez-vous car le Royaume des Cieux est tout proche ».**

L'Avent nous rappelle que Noël approche. Ne nous laissons pas voler cette fête importante par les grands magasins, les achats de toutes sortes, les rencontres de famille, etc... Tout cela est important, mais il y a beaucoup plus dans cette période de préparation.

Après l'eucharistie, nous pouvons rentrer chez-nous avec le beau rêve de Dieu en tête et nous demander ce qui peut être changé dans notre vie de tous les jours pour que ce rêve soit un peu plus présent dans nos familles, dans notre voisinage, au travail. Voilà notre vocation de chrétien et voilà le programme que nous propose le temps de l'Avent.

« Convertissez-vous au rêve et à la mentalité de Dieu, car le Royaume des cieux est tout proche ».

ANNONCES

Préparation liturgique : Mardi 9 décembre, préparation liturgique pour les 20 et 21 décembre, une équipe de La Chapelle Rambaud, l'équipe n° 3 de La Roche et l'animateur du couvent.

Eveil à la Foi : Rencontre pour les enfants de 3 à 7 ans, dimanche 14 décembre de 10h à 11h30 à la maison paroissiale (44 rue de l'hôpital – La Roche sur Foron).

Parcours « Venez et Voyez » : Rencontre des animateurs de la prochaine session, lundi 8 décembre à 20 h au couvent des sœurs de la Charité. L'année dernière, en paroisse, nous avons testé le parcours « Venez et Voyez ». C'est un ensemble de 3 rencontres, une première annonce pour adulte. Tous les participants et les animateurs ont été heureux des échanges, il a donc été décidé de poursuivre cette année. Si vous désirez animer ces rencontres n'hésitez pas à venir pousser la porte.

Accueil Paroissial : L'accueil de la maison paroissial sera exceptionnellement fermé les vendredi 26 décembre et samedi 27 décembre.



Fête de la Lumière de Bethléem par et avec les Scouts de France de La Roche, Vendredi 12 décembre à 19 h en l'église de La Roche sur Foron, venez chercher la lumière de la grotte de Bethléem.



Fête de l'Immaculée Conception, Marche aux flambeaux : Lundi 8 décembre, rendez-vous à la grotte du Lycée Ste Famille à 17 h 30. Marche jusqu'à la chapelle du couvent des Sœurs de la Charité avec un temps de la Parole à 18 h 00. Pour ceux qui ne peuvent marcher vous pouvez rejoindre directement le groupe de marcheurs à la chapelle.



Permanence du Pardon : Une permanence du Pardon sera assurée tous les samedis de l'Avent de 10 h à 12 h en l'église de La Roche sur Foron.



Une belle initiative de la paroisse de l'Epiphanie qui s'adresse aussi à la paroisse Sainte Marie : Ne restez pas seul(e)s pour Noël. Un repas vous est proposé jeudi 25 décembre à partir de 11 h 30 à la salle paroissiale de Saint Pierre en Faucigny (en face de l'église) pour la somme de 20 €. Réservation avant le 15 décembre auprès de Sophie au 07 69 16 32 83.

NOS JOIES - NOS PEINES



Cette semaine nous avons célébré les funérailles de :

- Christian BLANC mardi 2 décembre en l'église d'Arenthon, messe d'accompagnement samedi 6 décembre à 18 h en l'église d'Arenthon.
- Jeanne BAUD mercredi 3 décembre en l'église de La Roche sur Foron, messe d'accompagnement dimanche 7 décembre à 10 h en l'église de La Roche.
- Michel MUGNIER vendredi 5 décembre en l'église de La Roche sur Foron.

INTENTIONS DE MESSE

<i>Messes en semaine :</i>	<i>Mardi, Mercredi, Vendredi</i>	<i>8 h 30 Église de La Roche sur Foron</i>
	<i>Jeudi</i>	<i>8 h 30 Chapelle du Couvent</i>
	<i>Mardi au Vendredi</i>	<i>18 h 00 Sanctuaire Bénite Fontaine</i>
	<i>Samedi</i>	<i>09 h 00 Sanctuaire Bénite Fontaine</i>

Samedi 13 décembre 2025

Eglise de Scientrier *18 h 00*

Messe d'accompagnement de Claude DEBAUD ;
Laure MARECHAL (1^{er} anniversaire) ; Robert et Marie MARCHAND ; Annie
FALCONNET ; Lucienne TISSOT ; Gilbert NAVILLE ;

Dimanche 14 décembre 2025

Chapelle du couvent *08 h 30*

Denise et Emile THABUIS ; Lucienne, Max THABUIS et les défunt des familles
RANNARD, GAL, THABUIS, BOUCLIER ; Danielle, Marcelle, Jacky FIMALOZ et les
défunt de la famille ;

Église de La Roche sur Foron *10 h 00*

Guy MOËNNE-LOCCOZ (5^{ème} anniversaire) et les défunt de la famille ; Père René
DESBIOLLES ; Jacques MORIN ; Alexandre SILVERIS ; Césarina SANTOLI et les défunt
de la famille ;

Sanctuaire de la Bénite Fontaine *10 h 45*

